

Pour diffusion immédiate
Le 6 août 2007

numéro 07-165

Le Yukon modernisera son système d'intervention d'urgence sans interrompre le service ambulancier

WHITEHORSE – Le premier ministre, Dennis Fentie, et le ministre de la Santé et des Affaires sociales, Brad Cathers, ont annoncé aujourd'hui que le gouvernement du Yukon modernisera complètement son système d'intervention d'urgence afin d'assurer le meilleur service d'intervention qui soit en matière de services ambulanciers, de services d'incendie et d'autres services d'urgence au sein du territoire.

« Le moment est venu d'améliorer les services d'intervention d'urgence offerts par le gouvernement du Yukon et de fournir aux collectivités des services d'urgence bien coordonnés, » a déclaré M. Fentie. « Étant donné les préoccupations soulevées par les volontaires des services médicaux d'urgence, le nombre record d'incendies de forêt ces dernières années et les inondations que nous avons connues cette année, nous avons décidé d'améliorer nos services d'intervention d'urgence afin de faire un usage efficace de toutes les ressources dont nous disposons, y compris les services de nos volontaires. »

Le gouvernement du Yukon mettra au point un système plus moderne, mieux coordonné, qui fera appel à l'ensemble des ressources disponibles dans les ministères gouvernementaux et les collectivités du territoire et qui harmonisera celles-ci. Cela permettra d'améliorer et d'élargir les services de lutte contre les incendies et les services ambulanciers qui sont présentement assurés par des volontaires, tout en permettant une meilleure coordination dans les autres situations d'urgence, tels que les incendies de forêt et les inondations.

« Nous apprécions l'engagement et le dévouement des volontaires qui offrent le service ambulancier dans les collectivités rurales et nous allons continuer à travailler avec eux afin de régler les problèmes qu'ils éprouvent, » ajoute M. Cathers. Il faut tout de même se rappeler que le gouvernement du Yukon est l'ultime responsable de la santé et de la sécurité publiques, et je tiens à rassurer les Yukonnais à cet égard : les services ambulanciers ne seront pas interrompus pendant que nous poursuivons nos discussions avec les volontaires des Services médicaux d'urgence. »

Le gouvernement du Yukon entreprendra sous peu des discussions avec les premières nations, les municipalités et les volontaires des services ambulanciers et d'incendie, ainsi qu'avec d'autres parties intéressées afin de mettre sur pied un service d'intervention d'urgence qui fasse le meilleur usage possible des divers services offerts par les bénévoles et les différents paliers gouvernementaux. Le gouvernement procédera également à des consultations dans les collectivités afin d'augmenter le nombre de volontaires à qui l'on peut faire appel.

« Au fil des années, les volontaires du Yukon ont fait un excellent travail pour fournir des services d'urgence à l'ensemble des Yukonnais, » ajoute M. Fentie. « Le moment est venu d'adopter une approche intégrée qui va alléger le fardeau qu'ils portent. »

- 30 -

Roxanne Vallevand
Communications
Conseil des ministres
867-633-7949
roxanne.vallevand@gov.yk.ca